

PAUL ÉMARD

INFORMATION SUR SA VIE ET SA CARRIÈRE :

Paul Émard fût un grand bâtisseur pour la Ligue de hockey junior majeur du Québec.

Président et gouverneur des Royals de Cornwall de 1969 à 1981. À la suite du transfert de la concession au sein de la Ligue de l'Ontario, il demeure à la présidence jusqu'en 1983, année où les Royals sont alors vendus à un groupe d'investisseurs locaux.

Au cours de son règne, les Royals de Cornwall ont remporté 3 coupes Memorial dont deux consécutives en 1980 et 1981. La première a été remportée en 1972.

Paul Émard est à l'origine de la venue des Royals ont sein de la LHJMQ, la présence de sa formation étant, à l'époque de la fondation du circuit, une condition sine qua non de la Ligue Métropolitaine afin de finaliser la fusion des deux circuits junior de la province.

Il fût président du Bureau des Gouverneurs de la LHJMQ de 1975 à 1978.

Au cours de sa présence avec les Royals, monsieur Émard a notamment mis sur pied le Fond d'Équité de la LHJMQ qui encore aujourd'hui assure la viabilité financière du circuit. Ce projet, mené de main de maître, fût d'ailleurs approuvé à l'unanimité par le Bureau des gouverneurs de l'époque. Homme respecté de tous ses pairs, il a également été le premier à lancer l'idée d'une centrale administrative pour le circuit.

Passionné de communication, monsieur Émard, possède et opère deux stations radiophonique à Cornwall, et ce depuis 1963.

Il fut intronisé au Temple de la Renommée de la LHJMQ, le lundi 3 avril 2000.

INFORMATION ABOUT HIS LIFE AND CAREER:

Paul Émard is among the greatest builders of the Québec Major Junior Hockey League.

He occupied the position of both president and governor of the Royals Cornwall from 1969 to 1981. Following the team transfer in the Ontario Hockey League, he stayed on with the team until 1983, where he then sold the team to another local group of investors.

During his reign, the Cornwall Royals won three Memorial Cups, two of which were consecutive ones back in 1980 and 1981. The first one was won in 1972.

Paul Émard is the reason why the Cornwall Royals joined the QMJHL instead of the OHL back in 1969, when the presence of the Royals, became a sine qua non condition to the merger of the Metropolitan Hockey League and the Junior a provincial.

He was chairman of the Board of governors from 1975 to 1978.

During his presence with the Royals, Mr. Émard originated the project of the Equity Funds which, still to this day, insures the League with financial viability. This project, which was led with a hand of steel in a velvet glove, was approved unanimously, even though it required the teams to let money out of their pocket. Well respected by all its peers, Mr. Émard also initiated the talk about a Central League Office for the QMJHL.

A passion for the communication field has led Mr. Émard to own and operate two radio stations from Cornwall and this, since 1963.

He was inducted into the QMJHL Hall of Fame, on Monday, April 3rd, 2000.



*Né le : 2 juin 1935
Né à : Cornwall, Ontario
Famille : Marié
3 enfants*

*Born on : June 2nd, 1935
Born in : Cornwall, Ontario
Family: Married
3 children*